

DJK-Bendorf Abtl. Basketball: U14 zweites Spiel, zweiter Sieg!

Zum zweiten Spiel der Saison mussten unsere Jungs nach Montabaur reisen. Leider standen unserem Trainer Bastian Wirges nur sechs Spieler für das Spiel zur Verfügung. Trotzdem wollte man eine gute und harte Verteidigung spielen, um dann über erzwungene Ballverluste nachfolgend im Schnellangriff einfache Punkte am gegnerischen Korb zu erzielen.

Und die Vorgabe des Trainers setzten seine Jungs von Beginn an super um. Das Spiel war quasi eine Kopie des ersten Spiels gegen Lützel-Post Koblenz. Druck auf den Aufbauspieler der Montabaurer führte immer wieder zu Ballverlusten. Montabaur kam nicht ins Spiel. Nachdem man den Ball dann erobert hatte, wurde dieser schnell und konsequent nach vorne gespielt und dort im Korb untergebracht. Schnell wurde im ersten Viertel eine 12 Punkte Führung herausgespielt und diese im Zweiten auf 24 Punkte ausgebaut. Zur Pause stand es dann 43:19 Punkte für unsere Jungs.

Damit gab es in dieser, durch unseren Trainer, an der Spielweise kaum etwas zu kritisieren.

Nur bei den gemachten Fouls gab es leider einige zu viel, so dass man dort etwas aufpassen musste, um das Spiel noch mit fünf Spielern auf dem Feld zu beenden.

Die Viertel drei und vier liefen genauso ab, wie die ersten Beiden.

Viele Ballverluste des Gegners und einfache Punkte der Bendorfer.

Der Vorsprung wuchs auf 35 Punkte an und das Spiel war nach dem dritten Spielabschnitt so gut wie entschieden.

Nur die hohe Foulbelastung machte weiterhin etwas Probleme, wodurch im letzten Viertel das Wechselkontingent erschöpft war, da ein Spieler mit fünf Fouls auf die Bank musste.

Aber auch dieses sollte keine großen Auswirkungen mehr haben und man brachte den Sieg sicher nach Hause. Nach vierzig Spielminuten stand ein ungefährdeter 39:100 Punkte Sieg auf der Anzeigentafel.

Glückwunsch an unsere Jungs und weiter so!

Für Bendorf spielten: Noah, Finn, Youssef, Lennart, Mikael Angel und Sam.

Weitere Ergebnisse: U12 verliert auswärts mit 90:40 Punkte gegen Lützel-Post Koblenz.

Weitere Infos zum Basketball in Bendorf unter: www.basketball.djk-bendorf.de oder auf unserer Facebook-Seite